
ACTA DE REUNIÓN DIRECTORIO CDA SG

Reunión: Directorio Nº 11 de 2023

Fecha 25/05/2023 Hora 8:10 Próxima reunión 01/06/2023

MESA DIRECTIVA

Nombre Cargo Asiste / no asiste

Bernardita Correa Presidente Asiste

Nicolás Huneeus Vicepresidente Asiste

María Ignacia Hurtado Secretaria Asiste

Carolina Orellana Tesorero Asiste

NÓMINA DE DIRECTORES 2023

Nombre Nivel / Institución Asiste / no asiste

Francisca Ormeño PK Asiste

Gustavo Inostroza KK No Asiste

Nicolás Elton 1° Asiste

Javiera Court 2° Asiste

Cristóbal Galbán 3° Asiste

Belén Novoa 4° Asiste

Beatriz Baraja 5° Asiste

Carolina Carrasco 6° Asiste

Alejandra Cortazar 7° Asiste

Julieta Di Meglio 8° Asiste

Winnie Darlic 9° Asiste

Pamela Martinez 10° Asiste

Maite Gimeno 11° No Asiste

Karima Yarmuch 12° Asiste

Francisca Bravo Comisión Deportes Asiste

Daniela Chajtur Comisión Bienestar Asiste

Pamela Martinez Comisión Académica Asiste
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Gonzalo Correa Comisión Ética y procedimientos Asiste

Macarena Miquel / Soledad Lizana(i) Comisión Inclusión Asiste

Cristóbal Avendaño Comisión Comunicaciones Asiste

Sofía Del Río / Karima Yarmuch Comisión Acción social y pastoral Asiste

María Luisa Sotomayor/Paula Balboltín Comisión Salud Mental No Asiste

Juan Cristóbal Covarrubias Comisión Centro Comercial No Asiste

Rafael Egaña Asesor MD (Invitado) No Asiste

José Tomás Alfonso MD 2021-2022 (Invitado) Asiste

Claudia Trivelli MD 2021-2022 (Invitada) Asiste

M. de los Ángeles Rodriguez MD 2021-2022 (Invitada) Asiste

Tere Ruiz-Tagle Comisión Bienestar (Invitada) Asiste

Tabla

1 Oración

2
Mesa 2021-2022

3 Revisión acta reunión anterior

4 Cierre red georgiana

5 Mesa Preventiva

6 Fondos concursables

7 Reporte Bingo

Siglas: MD= Mesa Directiva. COM COM= Comisión comunicaciones. NA= No Aplica

1. Oración

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Oración Bernardita Correa quiere agradecer a la
MD antigua, por su trabajo, por su
cariño y por su devoción a este colegio.
Por el orden que ponía la Ochi en todo el
tema económico. A José Tomás por su
parsimonia y a la Cali por su potencia a
la hora de recibir las cosas. Y
principalmente agradecer la disposición
que hasta el día de hoy tienen con la
actual MD. Se reza un Padre nuestro.

Bernardita Correa Finalizado
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2. Mesa 2021-2022

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Reconocimiento
y regalo MD
2021-2022

Se reconoce a la MD antigua con un
pequeño gesto de cariño a los 3
integrantes presentes, Cali, José Tomás y
Ochi. Se les regala una tabla de madera
a cada uno.

NA Finalizado

Palabras del
directorio

Se da la palabra al directorio.
Gonzalo Correa recuerda y recalca todo
el trabajo que han hecho todas las
mesas anteriores. Lo que más valora es
la formación de un equipo
tremendamente afectivo y eso ayudó a
enfrentar situaciones muy tensas que se
presentaron en el año 2022. Compartir
algo que es clave, que somos un grupo
que está aquí para jugar y pasarlo bien
(Hace la similitud al juego de monopoly)
y que a veces hay cosas no agradables
pero que en equipo es más fácil
enfrentar.

NA Finalizado

Pamela Martinez agradece el servicio y
talento que pusieron por la comunidad.
El aprendizaje para la mesa siguiente y
todos los que están hoy acá, es que en
los momentos ingratos tenemos que
acompañar a la MD. Recordar que todos
queremos lo mismo, que le vaya bien a
nuestros hijos, al colegio. Son pocas las
instancias en que se puede encontrar
una comunidad escolar en que la gente
ponga su talento en función de esto, de
manera tan gratuita. Eso no hay que
perderlo nunca. Hay momentos en que
la mesa se siente muy sola y tenemos
que tratar de que eso no pase, tanto por
parte de la mesa, como del directorio,
delegados y de toda la comunidad,
porque la representatividad no tiene
que ver con cuatro personas.

NA Finalizado

Beatriz Baraja destaca la importancia del
expertise de cada uno y como lo ponen
como un granito de arena al servicio de
todos. Se agradece que estén cada vez
que los han molestado.

NA Finalizado

Nicolás Elton comenta que él está
sentado hoy en el directorio y siendo
parte de este, por la pasión que vió en la
MD antigua, por lo difícil que fue, y lo
que más lo marcó fue la serenidad que
pusieron, frente a cosas realmente
difíciles y duras.

NA Finalizado

Palabras MD
antigua

José Tomás comenta algo que para él es
muy importante, en este colegio se
están formando nuestros hijos, los
ciudadanos de este país hacia el futuro,
lo que es una gran responsabilidad. El
que nuestros hijos nos vean
comprometidos y trabajando por
nuestra queridísima comunidad es un
ejemplo super fuerte para ellos y muy
importante y además para él hacerlo en
su colegio el SGC y el de sus hijos es lo
máximo. Fue una experiencia que no fue
fácil, les tocó bien duro, pero fueron las
mejores experiencias porque la vida es

NA Finalizado
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así y las experiencias que más nos
marcan, que más nos forman son esas
que son más duras. Y es ahí cuando
podemos sacar a relucir todas las
habilidades que Dios nos dió y para
poder manejarlas de la mejor forma
posible. Lejos lo mejor, el equipo
humano con el que trabajó tanto en el
directorio primero como en la mesa
después. Sugiere atesorar la
presencialidad en los directorios, hace
bien verse y juntarse, el vínculo se hace
más grueso y más profundo. Con ese
vínculo todo se hace más llevadero,
grato y se le da un sentido mucho más
importante. Agradeció el gesto de
reconocimiento y mencionó que no era
necesario. Queda a disposición para lo
que necesiten.

Cali agradeció la instancia y agrega que
todos los que están aquí debieran sentir
que son especiales, son pocos y los
mismos de siempre los que quieren
aportar. Entonces hay que tratar de
sentirse como un solo equipo y no remar
en contra entre nosotros sino ser uno
solo y tratar de subir al resto. Le saca el
sombrero a la mesa y a los directores
porque es mucha pega y siempre te van
a criticar. Apoya la idea de lo presencial
porque esto ayuda a conformarse más
como un solo equipo. Lo otro fascinante
es que cada uno tiene un expertise
entonces hay que aprovecharlo. Les
agradece a todos seguir en esto porque
es muy difícil, voluntario y ocupa
tiempo. Por último menciona que ella
nunca se sintió como que iba a quedar la
grande, es ex alumna y conoce la
historia de tantos temas super graves
que finalmente se resuelven. Todo es
cíclico. Gracias por estos aires nuevos.

NA Finalizado

Ochi agradecer también por invitarlos.
Palabras que resuenan es el servicio, es
un voluntariado, saca los talentos. Que
sea un servicio constructivo, aportar al
colegio. Hay años en que les tocó ir al
conflicto, donde José Tomás y Cali
pusieron paños fríos y pudieron resolver
con serenidad, pese a todo. La labor es
tratar de mantener, de ver que hicieron
otros CDA para atrás. Valorar y aprender
de ellos. Nuestro rol es hacer
comunidad, cuidarnos, que nuestros
hijos sean mejores personas, que salgan
buenos ex alumnos. Por lo que se sabe
hoy la contraparte (rectora) es muy
buena entonces es una buena etapa
como para construir, plantear otros
temas.

NA Finalizado

3. Revisión acta reunión anterior

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Revisión Acta Por tiempo no se revisó. Carola López de SM 25 Mayo Pendiente
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Se pedirá aprobar por correo después
del directorio.

4. Cierre red georgiana

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Detalles estado
actual Red
Georgiana

M. Ignacia Hurtado informa que la red
georgiana es una especie de bolsa de
trabajo, de georgianos y para
georgianos. Es una página web que no
se usa mucho, ni se sube tanta
información ni la gente se mete, por esta
razón tuvieron reunión con la OGA para
ver qué hacían, hablaron con la mesa
anterior quienes informaron que se
habían hecho varios intentos por re
vivirlo pero no lo habían logrado.

NA Finalizado

Costo
mantención

El costo de la mantención se paga a
medias con la OGA(alrededor de
$65.000.- mensuales para el CDA), ellos
por su lado preferirían no perder esa
instancia pero buscar otros espacios que
garantice que si llega a la comunidad lo
que esta página ofrece. Como CDA
tenemos que tomar una decisión al
respecto, la idea es ver si es que se sigue
con esta página web, que tiene un costo,
que hay alguien que la administra o si la
bajamos y buscamos otras instancias
donde se pueda generar visibilizar la
necesidad de la comunidad
especialmente la de los apoderados.

NA Finalizado

Decisión Bernardita Correa comenta que la idea
con la OGA es buscar en conjunto abrir
otros canales. Se ha hablado con Com
Com desde el punto de vista
comunicacional, si es la mejor
plataforma o tener una paralela o buscar
otros mecanismos para poder potenciar
el emprendimiento y la empleabilidad
de los apoderados. Necesitamos
entonces poder democratizar la decisión
y poder saber quienes están de acuerdo
o en desacuerdo con la decisión de
cerrar esa página web y se busquen
otros canales.

NA Finalizado

comentarios por
cierre

Pamela Martinez comenta su
preocupación por descartar la opción de
la red georgiana. No es llegar y descartar
un ejercicio que ya tiene un tiempo, por
los contenidos y el tráfico de la
información. Hay trabajo que volver a
hacerlo, son años de reinicio y eso es

NA Finalizado
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complicado. Hay que ver cual es el
problema, si es un tema de difusión, se
puede hacer un mix. Considerar que la
plataforma puede ser muy útil puede
que genere oferta y demanda a través
de Instagram pero como se filta. Como
puedes ver que candidatos llegan por ej.
y esa es la ventaja de este tipo de
plataformas. Mirar bien primero y de ahí
construir.
Se le pide apoyo para identificar y
evaluar que se hace y se ofrecen Winnie
y Bernardita Correa a ayudarla. Avisar a
la OGA que seguiremos por lo menos
hasta mediados de Junio para evaluar y
buscar otras alternativas.

Pamela Martinez, Winnie
Darlic, Bernaridta Correa

mediados de Junio Pendiente

Alternativas Cristóbal Avendaño comenta que hoy
día en internet hay muchas opciones
que ya están hechas. Hay una gran
cantidad de proyectos de estudiantes de
diseño que se visualizan como
aplicaciones, sitios web o espacios de
convocatoria digital. Esto ya está
completamente saturado. Habría que
ver qué es lo que hoy día funciona y lo
que entrega una real ayuda, que
necesitamos cuando estamos buscando,
no solamente trabajo, uno recurre a
Linkedin, Mercado libre, etc. El enfoque
hoy día en lo digital es ir a estos grandes
sistemas que están funcionando y que
además tienen muchísimo flujo.
Nosotros apoyar con facilitar acceso,
hacer puentes pero las grandes
oportunidades están en estos grandes
sistemas con mucho flujo.

NA Finalizado

5. Mesa Preventiva

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Introducción M.Ignacia Hurtado comenta que son casi
53 colegios hoy, donde funcionan dentro
de un chat de los centros de
apoderados, donde se han hecho varias
iniciativas para aunar criterios frente a
distintos aspectos de la crianza. Está
enfocado, principalmente, en la
prevención de alcohol y drogas.

NA Finalizado

Actividades Para esto se han hecho distintas cosas
como un guía para padres que tienen
hijos que salen a fiestas y consideran
puntos como que hayan papás en la
casa de la fiesta por ej. En esa línea
también el buen trato y explorando
temas previos por ejemplo con los más
chicos, con respecto a las invitaciones,
que también tengan un contexto, que no
hayan medios tecnológicos, que estén
los papás, que compartan al aire libre,
que los inviten a todos, etc. La idea es
dar lineamientos adaptados a las
estructuras particulares de cada colegio.

NA Finalizado

Encuesta A fines del año pasado se aplicó una
encuesta en la II y III unidad respecto del

MD antigua fines año pasado Finalizado
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tema de las salidas. Esto se realizó en el
marco de que es sabido que a ninguna
comunidad le gusta que le impongan
reglas, sino que la idea es que estas
reglas nazcan desde el seno de la
comunidad y que todo el mundo adhiera
a estas. Por lo tanto hay algunos
acuerdos que si a alguna comunidad no
les hace sentido no tienen que sentirse
presionados a adherir a esos acuerdos.
La idea es comentarles los resultados de
la encuesta para ver cómo seguir
participando o que hacer con la
información que surgió.

Equipo Se solicita participación de alguien por la
II unidad y la I unidad. y se reunirán con
Cali Trivelli quien ayudará a bajar los
datos de la encuesta.
El equipo queda conformado por :
Karima Yarmuch, Winnie Darlic (III
unidad), Carolina Carrasco (II unidad),
Belén Novoa (I unidad), Alejandra
Cortazar (II unidad), Francisca Ormeño
(PK) y Daniela Chajtur (KK), Mali
Hurtado.
Se sugiere incluir a Beatriz Baraja y
Josefa De Mussy.

NA Finalizado

Reunión trabajo
para Plan de
acuerdos

Reunión con todo el equipo para poder
hacer un Plan para poder presentar a
todos los apoderados.

Equipo próximas semanas Pendiente

6. Fondos concursables

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Documento
final Bases FC

Carolina Liu comenta que el documento
ya está ok y que la idea es que se pueda
votar su aprobación por correo de aquí
al lunes 29 a medio día.

Directorio Lunes 29 mayo mediodia Pendiente

Aumento monto Informa que se subirá el monto aprox.
10% qué es lo mismo que el IPC
acumulado.

NA Finalizado

Apoderado a
cargo del FC

Cómo MD consideran necesario que
cualquier proyecto presentado a los FC
debe estar a cargo de un apoderado(a)

NA Finalizado

7. Reporte Bingo

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Apoyo Bingo Por tiempo se deja para el directorio de
la próxima semana.

NA 1 de Junio Pendiente
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solidario

8. Varios

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Enrolamiento
Casino

Tere Ruiz-Tagle comenta que el tema del
enrolamiento del casino ya está
funcionando, la idea es poner en marcha
el uso de la huella a partir del 2º
semestre. Nos van a pedir ayuda como
directorio, para fomentar a que la gente
firme la comunicación.

Directorio próximas semanas Pendiente

Webpay Casino Se habilitará el pago con webpay
independiente de que se esté enrolado o
no.

Casino próximas semanas Pendiente

Comida
bandejas
primera unidad

Preocupación por la comida que se está
quedando en las bandejas de la I unidad
(1º a 4º). Es un tema a trabajar
comunicacionalmente. Los distintos
componentes preocupan, los niños que
se están alimentando mal, que se está
botando mucha comida, profesoras que
cuidan casino por contrato se estarían
relajando un poco. Piden que la MD
envíe una solicitud para poder exigir a
estos profesores que se hagan cargo de
este tema.

Com Com/MD próximas semanas Pendiente

Microondas
casino

Se pide reforzar comunicacionalmente a
la comunidad e insistir en el tema de
que los padres les enseñen a sus hijos a
como usar el microondas.

Com Com/ MD/
Directores de nivel
comunicar a delegados

próximas semanas Pendiente

Bebederos agua Se están colocando 2 bebederos nuevos
antes de entrar al casino. Se solicita
también reforzar esta información a
través de comunicaciones

Com Com/Directores de
nivel comunicar a
delegados

próximas semanas Pendiente

Recolección
compost

En una semana más, proyecto que
solicitó el colegio y que se empujó junto
al casino, se va a empezar a recolectar el
compost orgánico y cierto tipo de
plásticos y cartones.

casino próxima semana Pendiente

Horario de
almuerzos

Carolina Carrasco comenta que el
horario de almuerzo de los más chicos
no ayuda y lo otro es que la impresión
de que los profesores ayudan a
alimentar a los más lentos es al contrario
que los apuran para que salgan pronto
del casino al recreo. Tere le responde
que frente a este tema no hay nada que
hacer.

NA Finalizado

2 alternativas de
menú, misses
más pendientes,
colaciones

M.Ignacia Hurtado sugiere pedir otra
alternativa de almuerzo para los de 1º a
4º. Sugerir que las misses estén más
pendientes y cerca de los microondas y
las colaciones debieran regularse sobre
todo con los almuerzos tan temprano.

Tere Ruiz-Tagle próxima reunión Pendiente

Comité de Gonzalo Correa recuerda que para MD próxima semana Pendiente
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escolaridad postular al comité de escolaridad ya está
abierto el período para el 2º semestre y
se cierra el 31 de julio. Enviar chat
delegados información.

Comentarios
deporte

Nicolás Elton menciona que hubo un
único comentario (Javiera Court) con
respecto al reporte de deportes y da por
cerrado el plazo.

NA Finalizado

Agenda para
reunión rectora
y com.
académica

Pamela Martínez les recuerda por favor
solicitar reunión de la comisión
académica con la rectora.

MD próxima reunión con rectora Pendiente

MD ACPAVIT Bernardita Correa comenta que enviará
por correo para quienes quieran
postular a ser parte de la Mesa directiva
de Acpavit.

Bernardita Correa por
correo

próxima semana Pendiente

La reunión terminó a las 09:20 hrs.


